

Publié sur *Les Nouvelles calédoniennes* (<http://www.lnc.nc>)  
[Accueil](#) > Les échecs autorisés à l'école

---

## Les échecs autorisés à l'école

Par *Anonyme*

Créé le 10/06/2015 - 03:00

Pour une fois, les échecs à l'école n'auront pas forcément un goût amer pour les enfants. En effet, vendredi dernier avait lieu la demi-finale de la circonscription pour le championnat scolaire d'échecs. Trois écoles étaient représentées par leurs élèves de CM1 au centre culturel de Boulouparis. Enrich-Ohlen pour Païta, Louise-Michel pour Bourail et Daniel-Mathieu pour la commune. Finalement, ce sont les élèves de Païta qui se sont imposés devant l'école Louise Michel de Bourail et celle de Boulouparis. Les élèves de Païta auront le droit de représenter leur établissement lors de la grande finale en novembre à Bourail.

Photos / vidéos

Auteur : Photo Brigitte Roumagnac

Légende :

Visuel 1:



---

**URL source:** <http://www.lnc.nc/article/boulouparis/les-%C3%A9checs-autoris%C3%A9s-%C3%A0-l%E2%80%99%C3%A9cole>